

# Nightraces: Rekordstarterfeld, neue Sieger und ein Hunderstelkrimi

**GRIESKIRCHEN.** Ein Rekordstarterfeld von 89 Rennläufern fand sich zu den traditionellen Nachtrennen in Eberschwang ein. Das Team rund um Cup-Mitbegründer Hubert Moser von der Union Gaspoltshofen organisierte zwei tolle Rennen.

Ein anspruchsvoll gesteckter Kurs, gepaart mit einigen eisigen Stellen hielt das erste Rennen bis zum letzten Läufer spannend und brachte zwei neue Siegesgesichter hervor.

Bei den Damen kam Doris Mörtenhuber (TVN Grieskirchen) am besten mit der schwierigen Piste zurecht. Auf den Plätzen folgten ihr Vereinskollegin Hannah



Siegerpaar eins: Doris Mörtenhuber und Marco Eggetsberger. Fotos: Trinkfass

Pauzenberger und Vanessa Willinger (TSU Taufkirchen). In der Herrenwertung verwies diesmal Marco Eggetsberger (USC Waizenkirchen) die Konkurrenten Markus Rott (TSU Taufkirchen) und Dustin Hopfgartner (USC Waizenkirchen) auf die Plätze.



Sieger des zweiten Rennens: Hannah Pauzenberger und Helmut Schrems.

Im zweiten Nachtrennen wurde das Ergebnis bei den Damen umgedreht. Diesmal war Hannah Pauzenberger (TVN Grieskirchen) vor Doris Mörtenhuber (TVN Grieskirchen) und Stefanie Potzi (Union Gaspoltshofen) die Schnellste. Bei den Herren fiel

die Entscheidung um den Tages-sieg in einem Hunderstelkrimi. Helmut Schrems (SG Peuerbach) siegte eine Hundertstelsekunde vor Markus Rott (TSU Taufkirchen) und zwei Zehntelsekunden dem Sieger im ersten Rennen, Marco Eggetsberger (USC Waizenkirchen). Die Läufer-Cupwertung führt nach vier Rennen bei den Damen Hannah Pauzenberger (TVN Grieskirchen) an. Bei den Herren liegt Markus Rott (TSU Taufkirchen) in Führung. In der Vereins-Cupwertung führt die TSU Taufkirchen. Alle weiteren Renn- und Cupergebnisse findet man auf [www.landcup.at](http://www.landcup.at) Das Finale des ETA Hausruck-Landl-Cup findet am 4. März am Hochficht statt. ■